



6 Pièces

300 m²

Réf. CA14-322

2 590 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un hôtel particulier dans le très recherché quartier résidentiel de Cimiez, alliant architecture Belle Époque et confort moderne, Côte d'Azur Sotheby's International Realty vous propose ce duplex d'exception de 300m² avec 6 pièces et 4 chambres. L'appartement préserve magnifiquement des détails d'origine, tels que parquets massifs, moulures raffinées, hauteurs sous plafond de plus de 4 mètres, cheminées et radiateurs, combinant charme historique et confort contemporain. Un impressionnant escalier mène au jardin privé de 900m² avec piscine, donnant l'impression de vivre dans une ...

In a prestigious mansion located in the heart of Cimiez, blending the elegance of Belle Époque architecture with modern comfort, Côte d'Azur Sotheby's International Realty offers this exceptional 300m² duplex apartment with 6 rooms and 4 bedrooms for sale. With its beautifully preserved architectural details and finishes, such as solid wood floors, refined moldings, ceilings over 4 meters high, original fireplaces, and radiators, this luxury apartment combines historical charm with contemporary comfort. From the main level's porch, a grand double staircase leads to the private 900m² garden with ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

